



国際ロータリー会長 李 東建  
第2730地区ガバナー 安 満 良明

2008～2009年度 国際ロータリーのテーマ

夢をかたちに

事務局・例会場	鹿児島東急イン	会 長	右田 省二
〒890-0053	鹿児島市中央町5-1-9F	会長エレクト	松田 泉
	TEL 090-5295-2736	幹 事	国師 博久
	FAX 099-251-5290	編 集	会報・広報委員会
例会日	毎週木曜日	12:30～13:30	

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www2.synapse.ne.jp/swrc/>

Vol. 13-45

**第572回例会 平成21年6月11日(木) プログラム「年間活動報告」**

**前回第571回例会[6月4日(木)]の報告** 於：東急イン

【会長アドレス】会長 右田省二

アメリカのGMの破綻はアメリカンドリームの高潮といわれます。GMの衰退は何年も前から始まっていたのですが、金融危機が最後のひと押しとなって行き詰まってしまいました。成熟した消費社会では物的欲求は衰えることをケインズは「豊かさを実現した後に資本主義は長く停滞する」と言っています。アメリカはものづくりを中心とした資本主義の行き詰まりを予測して、ウォール街を中心とした金融立国を目指した。経済の触媒役の金融を主軸に据えたため、実態のない市場を膨らませたあげく、世界経済を大混乱に陥れた。ものづくりが、一気に衰退することはありえませんが、かつてのように成長のけん引役になることは難しくなってくるでしょう。次の時代、何に成長を託せばいいのか、新しい経済社会とは何かを問われていることに、わたしたちは答えを見つけないければなりません。

振り返って私たちの日常の経済対策はどうするかヒントとして「どん底からの成功法則」という本を書いた堀之内氏（鹿児島県鹿屋市出身）は、ホームレスから従業員280名の企業を立ち上げた人です。この人の成功法則を参考にしてみましょう。成功した人には二つのタイプがあるといわれます。一つはどん底から這い上がって成功したあともそのまま維持して行ける人、言い換えれば成功して幸せになれるタイプ。もう一つは成功したにもかかわらず、再び落ちて行く、あるいは成功しているのに自分自身が満たされないタイプ。両者の違いはどこから来るのか。それは、仕事を楽しめるか楽しめないかの違いです。仕事を楽しんでいる限り、人は仕事の手を抜くようなことはありません。松下幸之助氏は、何よりもものづくりが好きで好きでたまらなかった人でした。だからこそあそこまで成功しました。成功したけど結局失敗してしまったという人たちの話を聞いてみると、突き詰めればその仕事を無条件で好きだったわけではないことが分かります。どんな小さな条件でも「条件付き」でその仕事が好きという人は、経済的に豊かになるとどこかでその仕事に対してそっぽを向くようになるのです。だからこそ、自分の好きなことをするというところにこだわってほしいと言っています。

私たちが職業奉仕を信条としたロータリアンです。自分の職業に自信をもち、仕事を好きになりましょう。

【会務報告】幹事 国師博久

- ① ロータリーの友6月号をお取り下さい。 ②来週(6/11)例会後、新旧定例理事会を行います。
- ② 志布志みなとRCより創立10周年、出水RCより創立40周年記念式典参加のお礼状が届いています。

【米山記念奨学会寄付】6/4 池田耕夫君・永田優治君

【プログラム】新会員卓話 柳橋國博君



58歳。星ヶ峯に住んでいます。家族は、家内と娘2人と息子と犬が1匹です。

会社は、南日本化成(株)で細々ながら34期を迎えました。建物の防水工事をメインに、外壁調査診断から改修工事、コンクリート構造物(貯水槽やプールや浄水槽など)の止水・防食工事、工場や駐車場などの塗り床工事、ガラス用フィルム工事などを営んでいます。趣味は、釣り・バイク・トレッキング・ゴルフ・マリンスポーツなどのアウトドアと温泉が好きです。他に狭い庭ですがガーデニングや菜園も作っています。マージャン・パチンコといったギャンブルや囲碁・将棋、天文館も含め、頭とお金を使うことは出来ません。体力勝負だけで頑張っている。天気の良い日にバイクに乗り、リュック担いで霧島辺りの山登りをして、帰りに温泉に入って、家でキンキンに冷えたビールを飲むのが大好きです。旅行や旅も好きで最近思い出深いのは、2年前に車で13日かけて回った四国88箇所巡りと高野山参りです。途中インフルエンザにかかってしまい、足摺岬診療所の先生や宿の方々に献身的なお世話になり、改めて人の優しさ感動するという経験もいたしました。他にも、一昨年夏に小山田さん井川さんと行った富士山への登山も楽しい思い出の一つです。

**鹿児島サザンウインドロータリークラブ**

2008～2009年度 クラブテーマ 「夢を語り、果たそう未来への責務」

米山奨学生卓話 プルナマワティさん

「インドネシアー多彩性に富む楽園」



インドネシア共和国は東南アジア南部国家である。首都はジャワ島に位置するジャカルタ。インドネシアの面積は世界で15位。人口は2億3,000万人で世界4位。東西に長く、赤道にまたがる18,110もの大小の

島により構成される。人口が多いため、民族も多い。600民族あるので様々な言語、文化、慣習があり、顔、皮、眼、髪型なども様々であるが、暖かい人々である。世界最大の熱帯気候の群島による国であるため、世界一多彩な魅力国になり、他では見ることができない美しい浜辺、山々、森、動物、深い歴史と伝統を持った文化、そして美味しい郷土料理もある。

バリ島は80%ヒンズー教人が多いので文化、習慣など魅力的な島となったが、インドネシアでは80%がイスラム教人。他にジャワ島、スマトラ島、ボルネオ島、パプア島等地域の伝統と文化が息づいた特有の魅力が備わっている。人々は「バハサ・インドネシア」と呼ばれるインドネシア語を話し、英語を話すのは大都市の一部の人のみである。

インドネシアの民族が多様性の中の統一民族になった理由は、16世紀にかけてポルトガル、イギリス、オランダから支配され、17世紀、特に1799年オランダに植民地にされたことによる。植民地は300年間かかり、19世紀に独立戦争を開始した。しかし、インドネシアの面積は広すぎ、敗戦が続いた。1928年にインドネシア青年は独立運動をするため「青年の

誓い」の宣言（唯一の祖国・インドネシア、唯一の民族・インドネシア民族、唯一の言語・インドネシア語）を高らかに掲げた。しかしオランダ植民地が続く中、日本軍政（1942～45年）はインドネシア領領域を占領した。しかしその4年後1945年8月17日、独立を宣言し自由の国となった。その時の残留日本人（2,000人）について、私は修士論文に書いた。日本とインドネシアの友好関係は1958年に開始した。

インドネシアはたくさんの戦争を体験したので、国旗に勇氣（赤い）と神聖（白い）意味を持っている。現在、発展途上国として面積が広すぎ、人口も多く、様々な問題が起こるが、それはインドネシア人にとっては当たり前のことである。

【ニコニコBOX】

◆永田優治君

久しぶりの出席です。総会や職業奉仕で忙しいでした。今後は大丈夫です。宜しくお願いします。

◆梶秀一郎君

私の愛読書「諸君！」が6月号で休刊。残念。今後何の本を読まないといけないのか、だれか教えて。

《ニコニコBOX累計額 ¥389,000-》

【ゴメンナサイBOX】

◆藤崎克己君

昨日は、19時から親睦活動委員会の引継ぎでしたが急遽ドタキャンしました。松藤さん、岩田さん、重久さん、池田さん、申し訳ありませんでした。

《ゴメンナサイBOX累計額 ¥50,000-》

出席報告	会員数	出席数	出席率%
第571回6月4日(木)	56 (55)	41	74.55
第569回5月21日(木)訂正	56 (55)	44	80.00

《次回(第573回)例会のお知らせ》  
 日時：H21年6月18日(木)  
 12:30~13:30  
 場所：東急イン2F  
 プログラム：年間活動報告

市内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更			
月日曜	RC	プログラム	例会場
6月12日(金)	鹿児島RC	クラブフォーラム(職業奉仕、社会奉仕、新世代)	山形屋
6月15日(月)	中央RC	会員卓話 泊 勝夫君「学習会について」	山形屋
6月16日(火)	東南RC	次年度のためのクラブ協議会	ザロイヤルホテル
6月16日(火)	城西RC	ゲスト卓話 キャリアカウンセラー 塩田涼子氏	東急イン
6月17日(水)	南RC	ゲスト卓話 AMDA 社会開発機構ザンビア事業保健専門家 里 英子さん	ザロイヤルホテル
6月17日(水)	西RC	★インフォーマル・ディスカッション・ミーティング 18:30	山形屋
6月17日(水)	西南RC	委員会引き継ぎ	ゆうづき
6月18日(木)	東RC	クラブ協議会「1年を振り返って」会長 中川大作君	山形屋
6月18日(木)	北RC	チャーターナイト記念例会	東急ホテル